

brach er dann selber mit ihnen auf, um zur Station zurückzukehren und dort Bericht über die halb gelungene, halb verfehlte Expedition abzustatten. Nur zwei Schwarze ließ er am Flusse zurück, ihre Nachforschungen noch ferner anzustellen. Der Gedanke war ihm zu fatal, die hundert Pfund Belohnung so ohne Weiteres aufzugeben.

14.

Kakuru.

Mit Tagesanbruch war Walker, in Begleitung seines Gefangenen und Mabong's, wie es der alte Mr. Powell gewünscht hatte, aufgebrochen, und Mac Donald schien sich vollkommen ruhig in sein Schicksal zu finden. Er ritt auch sein umgetauschtes Pferd, das ihm der Lieutenant überlassen, um rascher vorwärts zu kommen. Nur seine Satteltasche und Holfstern hatte Walker dem schwarzen Polizisten übergeben. Seine Hände waren freilich noch immer gefesselt, und eine starke, im Bügel seines Pferdes befestigte Leine, die um Walker's Sattelknopf das andere Ende schlang, regelte den Gang seines Thieres und machte jeden Fluchtversuch von vornherein unmöglich. Was hätte er auch waffenlos und mit zusammengeschmiedeten Händen im trockenen Busch drinnen für Rettung finden wollen!

Die Station lag, als sie den Platz verließen, noch still und ruhig; nur einer der Hüttenwächter brachte aus der kleinen Einfriedigung vier Pferde an den Bügeln herbei und begann sie zu satteln. — Mac Donald's Grauschimmel war dabei.